Boletín Informativo

Abril 2023



Alcalde Gaby Padilla organiza tour ecoturístico

El Alcalde Gaby Padilla organizó tour ecoturístico a las delegaciones de Voleibol que nos visitan desde Colombia y Guatemala.

Fantino pronto tendrá una ruta ecoturística especializada, desde hace meses nos encontramos dando los pasos necesarios para el logro de este objetivo, el cual contribuirá en gran escala en el desarrollo económico y social que requiere nuestro municipio.

El tour ecoturístico comprendió los lugares más importantes del municipio, iniciando en el Ecoparque Aurora con un desayuno preparado a base de chocolate de CONACADO y pan camarón (pan autóctono de Fantino), continuando hacia la Factoría de Arroz Yuna, donde el empresario German Despradel, dio una magistral explicación sobre la historia familiar y procesamiento del arroz, luego nos dirigimos hacia la Casa de Cultura La Piña, los murales del municipio, Parque Municipal Duarte, Plaza 087, luego, visitamos CONACADO, donde se explicó el procesamiento del cacao; concluyendo el recorrido en la Guácara Taína El Pozo del Indio, con una extraordinaria ruta, con música, comida típica, y todo un alusivo taíno.

Los visitantes quedaron sumamente complacidos de conocer lo nuestro, como así será para todos los que tengan la oportunidad de vivir la <u>#experienciaFantino</u>.



Academia de Voleibol Hilario Celebra Torneo Internacional de Voleibol del Caribe en Fantino

Con un gran desfile y acto inaugural en el Club 4 de Julio, encabezado por el alcalde Gaby Padilla, fue iniciado el gran torneo internacional de voleibol celebrado por primera vez en el municipio de Fantino, con la representación de delegaciones de la Universidad del Valle de Colombia y el Club Jumps de Guatemala.

Con la presencia de las Reinas del Caribe, Bethania de la Cruz, Cándida Arias; Hector Romero y Miguel Angel Vargas, selección nacional de voleibol en República Dominicana, fue iniciado de manera oficial, este gran torneo, hito para el deporte municipal.

Para la realización de este importante torneo, el Ayuntamiento de Fantino, remozó el bajo techo de voleibol del Club 4 de Julio, baños, jardineras; las cuales se encontraban sumamente deterioradas. Además, ha servido de gran apoyo a la La Academia de Voleibol Hilario, en su labor de anfitrión.

Durante el desarrollo del evento, La Academia de Voleibol Hilario, reconoció al alcalde Gaby Padilla, por los aportes realizados en favor del voleibol y el deporte en general.

En el primer día de torneo, se realizaron tres partidos, Dominicana (infantiles) Vs. Club Jumps de Guatemala, ganando Guatemala; Dominicana (intermedia) Vs. Colombia, ganando Colombia; y Dominicana Vs. Colombia, categoría masculina, ganando dominicana. Cerrando el martes 4 de abril, en el Bajotecho Padre Andrés Amengual.

La Academia de Voleibol Hilario @acavolehi, es una organización deportiva, la cual se dedica al formación integral y física de niñas y adolescentes del municipio de Fantino, dirigida por Víctor Hilario.



Alcaldía de Fantino remoza bajotecho del Club 4 de Julio

Para la realización del Torneo Internacional del Caribe, el Ayuntamiento de Fantino, remozó el bajo techo de voleibol del Club 4 de Julio, el cual se encontraba en franco deterioro.

Antes







Con inversiones que sobrepasan los tres millones de pesos, el Ayuntamiento del municipio de Fantino, entregó cuatro obras, con aportes de los fondos mineros (FOMISAR)

Se trata del remozamiento de la Casa Club de la Junta de Vecinos «Padre Fantino», del sector María Trinidad Sánchez, parte este de la ciudad, en ese mismo sector el ayuntamiento entregó un puente encajonado.

En el sector La Altagracia, el Ayuntamiento de Fantino, presentó en el acondicionamiento de sus calles las cuales fueron preparadas para imprimación de asfalto, así como aceras y contenes, y en el sector la Unión, se presentó la reparación de varias calles, obras que eran reclamadas por los comunitarios.

En el sector Abraham Canaán (El Baquetazo) del paraje Piña Vieja, de este municipio, fue entregada una obra reclamada durante años, una cancha de baloncesto óptima para la práctica de este deporte.

Los actos de entrega, fueron realizados en el Club Padre Fantino y en la infraestructura de la nueva cancha de baloncesto del Baquetazo, donde el alcalde Gaby padilla, valoró el esfuerzo que hace su equipo de trabajo en la planificación, para que a cada comunidad de este municipio le llegue una cuota de las obras que ejecuta el cabildo, con ayuda de los fondos mineros.

Al tomar la palabra, Arquímedes Matías Viloria, presidente de FOMISAR, dejó por sentado que, la ley que crea la institución, ordena que los fondos mineros se deben invertir en obras municipales prioritarias, «como las que hoy hacemos entrega a distintas comunidades de Fantino».

El acto contó con la presencia de la vicealdesa Romelis Castaños, Regidor Andrison Espinal, y los comunitarios Teresa Roque, Gloribel Castaños, Ramona Vásquez, José Alberto Gavilán, Xiomara Jiménez, Mabel Liriano y el profesor Wilfrido Bido.



Cancha de baloncesto del sector El Baquetazo



Con inversiones que sobrepasan los tres millones de pesos, el Ayuntamiento del municipio de Fantino, entregó cuatro obras, con aportes de los fondos mineros (FOMISAR)





Club Padre Fantino Sector María Trinidad Sánchez

Construcción Badén calle Hermanas Mirabal Intersección calle Sánchez









Alcalde Gaby Padilla rinde cuentas, presenta logros y avances

El domingo 23, el Ing. Gaby Padilla, alcalde del Ayuntamiento de Fantino, presentó la rendición de cuentas al frente de la alcaldía por este municipio de Fantino, del periodo 2022-2023.

Previo a la presentación, el alcalde Gaby Padilla, vicealcaldesa Romelis Castaños y concejales, asistieron a la celebración de la eucaristía en la Iglesia Sagrados Corazones de Jesús y María, luego de la misa, se izó bandera en el Palacio Municipal.

El acto de rendición de cuentas se desarrolló frente de la Casa de Cultura la Piña y Biblioteca Profesora Eneida Frías, con la presencia de la Vicealcaldesa Romelis Castaños Francisco, Concejo de Regidores, encabezado por el regidor Carlos Joaquín, ex presidente de la sala capitular, Ramiro Sosa, Claribel Torres Florencio, Andrison Espinal Ramos y Ana Silvia Suarez; también hicieron acto de presencia, personal administrativo, técnico y servidores públicos de la alcaldía, así como también invitados especiales y miembros de la prensa.

Al dirigirse a los presentes el alcalde Gaby Padilla, presentó las decenas de obras ejecutada por su gestión durante el periodo de gestión 2022-2023, las que están en proceso de elección ejecución, de las que destacó las plazas comunitarias en construcción y el parque Lineal de Piña Vieja, además presentó las que están en carpetas para iniciarse a mediados del presente año.

Al final del acto, se presentó un audiovisual, con testimonios y agradecimientos de parte de munícipes al alcalde, por las obras ejecutadas las cuales han impactado en el desarrollo y crecimiento económico de nuestro municipio.

Terminado el acto de rendición de cuentas, se procedió al inicio de la sesión ordinaria por parte de la sala capitular, para elegir al nuevo presidente del Concejo de Regidores, resultando electa la profesora Ana Silvia Suarez de la Fuerza del Pueblo como la nueva presidenta para y Ramiro Sosa del Partido de la Liberacción Dominicana para el periodo 2023-2024.





¡Haciendo que las cosas buenas sucedan!